

‘EN 2017, ¡CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PREPARACIÓN!  
¡PREPÁRATE PARA SERVIR A DIOS!

LECTURA:

PROPÓSITO: Que todos veamos que debemos procurar prepararnos para servir a Dios más que cualquier otra cosa en nuestras vidas. Nada hay más importante que servir al Señor.

VERSÍCULO DE MEMORIA: II Timoteo 2:15—“Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad.”

INTRODUCCIÓN:

Para poder llegar a ser buenos haciendo cualquier cosa en esta vida, tenemos que prepararnos. Es por esta razón que asistimos a la escuela, para que podamos saber cómo escribir, leer, sumar, restar, hablar y mucho más. De igual manera, si vamos a servir a Dios y ser útiles en la Obra del Señor, tenemos que aprender a hacer ciertas cosas. La escuela es muy importante y el que no quiere asistir y terminar sus estudios escolares es un NECIO, pero nunca debemos olvidar que la “carrera” más importante que hay en la vida es el hacer la Voluntad de Dios. Veamos algunos de la Biblia que dejaron sus carreras por servir a Dios...

I. LUCAS—Colosenses 4:14

Una de las carreras más prestigiosas en el mundo hoy día, es la carrera de la medicina. Lucas fue un hombre bien preparado y era una persona importante en la sociedad, ya que él era médico. Lucas se dio cuenta que aún las más prestigiosas carreras no superan el servir a Dios, pues él se dedicó a servir a Dios y fue el que escribió los libros de Lucas y Hechos (Hechos 1:1) y llegó a ser compañero de Pablo en sus viajes misioneros y prisiones (II Timoteo 4:11). Lucas puso primero la “carrera” de predicar el evangelio que la “carrera” de ser médico. ¿Qué carrera es más importante para ti? ¡Cuántos médicos son olvidados, pero este médico nunca será olvidado pues puso primero la obra de Dios!

II. MATEO—Mateo 9:9-10

Mateo era un Publicano (Mateo 10:3), o sea, un cobrador de impuestos para el Gobierno Romano. Los Publicanos eran personas ricas a costillas del pueblo común. Un Publicano cobraba siempre en exceso los impuestos a las personas para quedarse con su parte y pagar al gobierno la otra parte. Al ser llamado por Jesús, él dejó todo su dinero y toda su carrera por seguir a Jesús (Mateo 9:9 y Lucas 5:27). Mateo es más conocido hoy día como el escritor del libro de Mateo (Mateo 9:10—‘la casa’ y Marcos 2:14, 15) que por ser un rico publicano. ¿Estás dispuesto a dejar tu dinero por seguir a Cristo?

III. PABLO—(Filipenses 3:4-9)

Pablo era una persona bien preparada, pues estudió a los pies de las personas más inteligentes (Hechos 22:3). Pablo tuvo muchas oportunidades y era una persona muy inteligente, pero lo tuvo todo como basura por el nombre de Cristo (Filipenses 3:8). Pablo, de haber seguido en la carrera que llevaba, hubiera ido al infierno y no hubiera escrito trece de los 27 libros del Nuevo Testamento. Siempre prepárate para servir a Dios más que este mundo. Todo lo que este mundo ofrece pasará, pero los que hacen la voluntad de Dios permanecen para siempre, no solo en el cielo sino también su legado aquí en la tierra (I Juan 2:17)

CONCLUSIÓN:

No seas de los que poner una carrera y la preparación de la misma antes que servir a Dios. El servir a Dios es lo que trae más ganancias en nuestras vidas. No vivas por la fama y el dinero de este mundo, pues si lo haces, nunca lo lograrás. Si vives por poner a Dios primero, Dios te dará mucho más de lo que jamás pudiste haber logrado siguiendo al mundo (Mateo 6:33).

‘EN 2017, ¡CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PREPARACIÓN!  
¡PREPÁRATE PARA TU ENCUENTRO CON DIOS!

**PROPÓSITO:** Que conozcamos la importancia de estar preparados para el día de nuestro encuentro con el Señor.

**VERSÍCULO DE MEMORIA:** Amos 4:12“... prepárate para venir al encuentro de tu Dios, oh Israel.”

**INTRODUCCIÓN:**

Algún día todos vamos a encontrarnos con nuestro Señor Jesucristo, cara a cara. Debemos estar preparados para ese día. Muchos se preparan para enfrentar al mundo, para enfrentar a la vida de adulto, para enfrentar al matrimonio, pero muy pocos se preparan para el encuentro que algún día tendrán con su Dios. Es importante prepararnos para el encuentro con nuestro Dios a pesar del hecho que no sepamos cuando será ese encuentro. Debemos prepararnos para el encuentro con nuestro Dios, aunque no sepamos cuando es, debido a que algún día todos vamos a...

**I. MORIR – Hebreos 9:27**

Todos, debido al hecho de que somos pecadores (Romanos 5:12), vamos a morir físicamente. Todos deseamos morir a una edad muy avanzada pero es posible que no sea así. Un niño le preguntó a su madre un día acerca de la edad de la gente cuando muere. La mamá le dio al niño una cuerda larga y le dijo que se fuera al cementerio y que amarrara un nudo a la medida de cada tumba que inspeccionaba. Al regresar el niño, este tenía nudos por toda la cuerda. La madre le hizo entonces la misma pregunta al niño y este entonces comprendió que la gente muere a cualquier edad. No todos son notificados acerca del día de su muerte como lo fue el Rey Ezequías – II Reyes 20:1,2. Prepárate con recibir a Cristo hoy para que cuando mueras estés listo para ir con El.

**II. MANIFESTARTE EN EL TRIBUNAL DE CRISTO – Romanos 14:10-13**

Debemos prepararnos para el día en que nos presentaremos ante el Tribunal de Cristo. Este es un juicio para todos los que están preparados para la muerte, habiendo recibido a Cristo en sus corazones. En este juicio veremos las obras de cada cristiano y veremos cuantas recompensas cada uno recibirá. II Corintios 5:9. Todo lo que estás haciendo cada día de tu vida cristiana te está preparando para el día que te presentarás ante el Señor para recibir tus recompensas. Es por esta razón que debemos servir a Dios para que puedas recibir recompensas (oro, y piedras preciosas) y no sufrir pérdida (madera, heno y hojarasca) I Corintios 3.11-15.

**III. MIRAR A LOS PERDIDOS SER CONDENADOS –Apocalipsis 20:11-15**

En el juicio de los perdidos (los “muertos” que van al infierno), los cristianos estaremos presentes como testigos de todo estos hechos –Apocalipsis 7:9, muchos de estos cristianos estarán llorando amargamente porque verán amigos y familiares ir al infierno debido a que no les hablaron de Cristo y la sangre de esas personas será demandada de sus manos –Ezequiel 13:18. Después de todo esto, Dios enjugará todas las lágrimas ya no habrá más memorias tristes –Apocalipsis 7:17 y 21:4. Debemos prepararnos para no tener que llorar en el juicio del Gran Trono Blanco y esto lo hacemos con hablarle a todos los que podemos acerca de la salvación que hay en el Señor Jesucristo.

**CONCLUSIÓN:**

Tenemos que prepararnos para nuestro encuentro con Dios, NO seamos uno que se prepara para todo, pero, deja lo más importante para último. Prepárate para el encuentro con el Señor desde ahora y Dios hará grandes cosas con tu vida.

‘EN 2017, ¡CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PREPARACIÓN!  
¡PREPÁRATE PARA TENER UN BUEN TESTIMONIO!’

**PROPÓSITO:** Que veamos la importancia de la educación con el fin de lograr un buen testimonio ante todas las personas que nos rodean.

**VERSÍCULO DE MEMORIA:** I Timoteo 3:7 —“También es necesario que tenga buen testimonio de los de afuera, para que no caiga en descrédito y lazo del diablo.”

**INTRODUCCIÓN:**

Debe ser nuestro primordial deseo el tener un buen testimonio de los de afuera para poder alcanzarlos para Cristo. Si vamos a alcanzar a muchos para Cristo, tenemos que estar bien preparados, para enfrentarlos y contestarles sus preguntas. No podemos ser buenos ganadores de almas si somos considerados necios y tontos.

Tenemos que ser personas bien preparadas para poder alcanzar el mundo para Cristo. La preparación que todos necesitamos es de ...

**I. EDUCACIONAL — Hechos 7:17-22**

Moisés llegó a ser un líder de un gran pueblo de más de un millón de personas. Nota que la Palabra de Dios dice que Moisés fue educado de tal manera que era un hombre poderoso en palabras y hechos. Si vamos a llegar a ser personas grandemente usados por Dios para guiar a muchas personas, tenemos que tener una buena educación para ser poderosos en palabras y hechos. El Apóstol Pablo, quien también fue usado grandemente por Dios, fue un hombre de mucha educación. — Hechos 22:3. Tenemos que educarnos bien si vamos a poder tener un buen testimonio de los de afuera y de los que nos siguen para ser buenos líderes. La falta de educación nos deja sin la capacidad para tener toda la sabiduría que necesitamos para poder ser grandes líderes y ser útiles en las manos de Dios.

**II. ESPIRITUAL — Hechos 4:5-13**

Aunque una persona tenga toda la educación del mundo, si no tiene el poder del Espíritu Santo, nunca hará nada para Dios. Pedro, aunque fue un hombre del vulgo, o sea, él no era un hombre de alta educación, por tener el poder del Espíritu Santo pudo tener un gran impacto en las vidas de muchas personas. Pedro fue usado por Dios para alcanzar a más de 3000 personas en un solo día para Cristo. --- Hechos 2:40-42. Todos tenemos que tener la llenura y el poder del Espíritu Santo para poder tener un buen testimonio delante del mundo. Aun el Apóstol Pablo con toda su educación tenía que tener la llenura del Espíritu Santo para...

**III. EXPERIMENTAL — I Timoteo 3: 1 y 6**

Una persona neófito es una persona sin experiencia y sin conocimiento de las pruebas y luchas que un cristiano tiene que soportar. Es importante que cada persona que va a llegar a servir a Dios pase por muchas pruebas antes de tener ese puesto de liderazgo porque necesita la experiencia. — I Timoteo 3:8-10 y 13. Toda persona que ha permanecido fiel a Dios en todas las pruebas y tentaciones que ha vivido, es una persona con mucha experiencia y será una persona de buen testimonio ante todos y útil en la obra del Señor. Dios busca la fidelidad en nuestras vidas más que cualquier otra cosa. --- I Corintios 4:2 y Mateo 25:20-23. Dios puede usar a muchos por su fidelidad y la experiencia que han adquirido a través de los años.

**CONCLUSIÓN:**

Dios desea usar a cada uno de nosotros, pero la magnitud en la cual Dios no usará dependerá de la EDUCACIÓN que adquirimos, el PODER DEL ESPIRITU SANTO que tenemos y la FIDELIDAD que ha habido en nuestras vidas. Procura prepararte de lo mejor que puedas para llegar a ser usado por Dios de la forma más grandiosa que hay. Esperamos que de nuestra iglesia salgan grandes personajes como Moisés, Pablo y Pedro a resultado de la preparación de cada uno de nosotros.

‘EN 2017, ¡CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PREPARACIÓN!  
¡PREPÁRATE PARA TENER ÉXITO EN LA VIDA!

**PROPÓSITO:** Que veamos la importancia de la educación con el fin de lograr tener el éxito en cuanto a una buena carrera, un buen trabajo y una buena familia.

**TEXTO:** II TIMOTEO 2:14-19

**VERSÍCULO DE MEMORIA:** II Timoteo 2:15—“Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad.”

**INTRODUCCIÓN:**

Es importante que cada uno de nosotros nos preparemos lo mejor que podamos para tener éxito en la vida. No es el deseo de Dios que los cristianos sean fracasados ni personas derrotadas, pues la Biblia nos enseña que somos más que vencedores - Romanos 8.37. Ya hemos visto en las semanas pasadas las áreas más importantes en que debemos prepararnos, pero no hay que descuidar esta parte porque es muy importante que nosotros como cristianos nos preparemos para enfrentarnos con éxito al ...

**I. MUNDO — I Pedro 2:15**

Los cristianos deben ser los mejores preparados y los más honrados en la fuerza laboral. Si un cristiano no es llamado a prepararse para servir al Señor, entonces este se debe preparar lo mejor que pueda para tener un buen empleo en el mundo. Nunca debemos ser complacientes con hacer solo una fracción de lo que somos capaces de hacer, sino que debemos usar al máximo los talentos que Dios nos ha dado. El no estudiar para poder ser un buen profesional es como el que escondió su talento (Mateo 25:18) o como el que guardó su mina (Lucas 19:20-21). Debes hacer todo lo que te viene a la mano para hacer con todas las fuerzas y capacidad que tienes – Eclesiastés 9:10. No seas un mediocre toda la vida. Prepárate para hacer algo que conoces que Dios quiere y que sea algo que te agrada hacer. No sigas una carrera de algo que no te agrada.

**II. MADUREZ — Hebreos 5:11-14**

Si una persona va a tener éxito en la vida, esta persona tiene que madurar y llegar a un punto en su vida donde ya no vive dependiendo de otros, sino que ya se mantiene solo y no anda detrás de su mamá o papá para su mantenimiento. Debemos prepararnos para poder ser maduros y responsables en nuestras vidas. Una persona madura es una persona que tiene disciplina en su vida y no malgasta lo que tiene, sino que lo invierte para bien. ¿Estás preparado para ser un adulto? Muchos desean seguir siendo niños todas sus vidas. Si no estudias y no sigues una carrera, serás una persona que dependerá de sus papás por mucho tiempo y no tendrás un buen testimonio.

**III. MATRIMONIO – Marcos 10:7-9**

Cada joven debe estar preparándose para poder tener un buen matrimonio. Se necesita prepararse para el matrimonio ya que esto es una de las decisiones más grandes de la vida. Cuando una persona se desea casar, este tiene que estar preparado para cumplir un compromiso para toda la vida, proveer para su esposa y familia e ignorar sus propios deseos y planes con el fin de complacer a su cónyuge. El que está bien preparado para entrar al matrimonio tendrá éxito en su familia y hogar. El éxito de un hogar depende de la preparación que cada miembro del hogar tiene para ello y que cada uno conozca sus deberes en el hogar – Efesios 5:21-28. Tenemos que estar bien preparados para un buen matrimonio si vamos a lograr tener uno.

**CONCLUSIÓN:**

Es una pena ver que hay muchos cristianos que no les interesa prepararse bien en la escuela, en el colegio y la Universidad. Si vamos a ver a cristianos tener una mayor influencia en el mundo, se necesita que hombres bien preparados nos eduquen y nos instruyan para poder enfrentarnos a este mundo. Todos debemos estar constantemente preparándonos para enfrentar cada etapa de nuestras vidas. Seamos preparados para agarrar al diablo desprevenido. Cada persona debe prepararse en el llamado que Dios le ha dado sea la Universidad, el Instituto Bíblico, estudios vocacionales, etc.